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Asamblea de primavera 2015

l) Informe del Comité de Finanzas: Carol B. El COORDINADOR DE FINANZAS se reunió antes de que comenzara la 
Asamblea el viernes por la tarde. Nosotros: como sugieren las pautas: Realizamos una revisión anual de los ingresos y gastos 
del año anterior en cada Asamblea de Primavera. Se encontró que todo estaba en orden. El comité está haciendo una 
recomendación para pagar a nuestro traductor $ 380.00. Somos conscientes de que debería recibir una cantidad mucho mayor, 
pero Tony hace esto para el área como un compromiso de servicio. En el pasado Tony fue RSG, este año no lo es, así que 
queremos cubrir todos los gastos involucrados en su compromiso con nosotros. Además, el COORDINADOR DE FINANZAS
se ha enterado de que Lyle C. (nuestro Coordinador de Información Pública de NAGSC) ha sido seleccionado para representar
al Área 42 en la Sala de Hospitalidad de PRAASA en la Convención Internacional en Atlanta este año. La Región del Pacífico 
está solicitando a 15 Áreas del Pacífico que contribuyan con $75.00 para comprar alfileres de recuerdo y folletos tipo postal 
para los visitantes del sitio. Este no es un evento del Área 42, y no queremos sentar un precedente de gastar fondos del área en 
eventos fuera del área, pero creemos que el Área 42 debería unirse a la Región para contribuir con una parte de 1/15 de este 
gasto de la Convención Internacional de 2015, por lo que también recomendamos que el área cubra este gasto único. Es un 
A.A. W.S. evento no es un resumen local, campamento o evento de convención. SAGSC y NAGSC comparten 1/3 cada uno 
en la declaración y presentación de impuestos y gastos este año. Estamos usando "Tech Soup", un sitio web que vende a 
organizaciones sin fines de lucro: para actualizar los tres tesoros a QuickBooks por $ 99 cada dos años.
*John S. se mudó para contribuir con S75.00 a Hospitality Room en la Convención Internacional en Atlanta. Secundado desde
el suelo. Aprobado por unanimidad.

2) PRAASA: informe del comité Byron: aún no se ha formado ningún comité de PRAASA, PRAASA se lleva a cabo durante
el primer fin de semana completo de marzo (ahora un proceso de rotación dentro de las 15 áreas).  El Área 42 será la primera 
en este proceso en 2018.  El Área 42 ha sido la que más ha albergado a PRAASA. Cuando Sophie me contactó hace unos 6 u 
8 meses, me pidió que explorara sitios potenciales alternativos para alojar PRAASA en el área de Las Vegas. No podía hacer 
esto por mi cuenta, así que le pedí ayuda a Justin P.  y Alan V.  ambos han tenido alguna experiencia en la selección de sitios 
tanto en Las Vegas como en California. También tuve la suerte de contar con el aporte de alguien llamado Christen, que es el 
vicepresidente de una compañía en Chicago.  Mi trabajo es organizar convenciones / conferencias en el mercado de Las 
Vegas, y también tuve la ayuda y el aporte de un vecino que programa conferencias / convenciones en sus instalaciones.  
Ambos están muy bien informados sobre todas las personas en Las Vegas que podrían ser de ayuda para mí. Christen fue 
muy útil porque tomó la PRAASA 2014 y creó un diagrama de flujo con todos los requisitos de espacio y tiempo. Un aspecto
importante de PRAASA que es un desafío es el requisito de espacio.  Necesitamos de 16 a 18 salas de descanso 
simultáneamente el viernes por la noche y el sábado por la tarde, además de necesitar una sala de reuniones principal y 
también para organizar el banquete del sábado por la noche. Hablé con unas 13 instalaciones en el mercado de Las Vegas.  So
aquí está mi informe: el precio de la habitación para el viernes y el sábado por la noche fue entre $ 175.00 y $ 225.00.  
También requieren entre $ 40,000 y $ 50,000 de compromiso mínimo para alimentos.  También están pidiendo un 
compromiso mínimo de 700 habitaciones, y eso subió hasta 1500. Entonces, todas esas cosas hacen que PRAASA en el 
mercado de Las Vegas sea potencialmente muy caro. Sophie: Este es un evento para la región.  Esté evento es para un RSG 
de Wallace, Idaho.  O poder venir como un gran grupo de Phoenix Arizona y pensar en la región y querer fomentar nuestra 
unidad. La otra cosa es para el Área 42: es realmente inusual que financiemos a nuestros oficiales.  Ayudaremos a apoyar a 
MCD s, y RSGs hasta cierto punto, somos muy generosos con nuestras contribuciones de la Séptima Tradición para apoyar a 
los miembros en servicio para participar en PRAASA.   Es muy inusual ya que hay muchas áreas que no hacen eso. Sí, este es
el "turno" de Las Vegas, pero nosotros,  como Área 42,  estamos organizando este evento para la región, y necesitamos algo 
con lo que compararlo. Entonces, voy a lanzar esto a la Oficina de Convenciones de Reno, lo cual hice, y utilicé el mismo 
diagrama de flujo que Byron tenía. Esta es una herramienta muy buena porque está en el lenguaje de la industria. Lo que 
encontré es que Reno podría ser la mitad del costo. Por lo tanto, necesitamos sus comentarios sobre el traslado de esto de Las 
Vegas a Reno.

*Comentarios de los presentes; Cherie: sería lógico, Sue; PREGUNTA. ¿Están considerando el café en el precio? Byron;
RESPUESTA. no, Rhonda; debería considerar Reno, Amelita: sí a favor de Reno, Rick: obtienes más en Las Vegas, pero aún
te gustaría ver en Reno, John; PREGUNTA. ¿Cómo se compara el costo con Boise? Byron; RESPUESTA. No tengo esa
información, pero el costo de la habitación para San Diego y Layton fue de $ 115.00 a $ 125.00, Erica, PREGUNTA.
¿Fuimos a la junta de convenciones de Las Vegas? ¿Dijimos que éramos una organización sin fines de lucro? ¿Hay algo más
que esté sucediendo ese fin de semana que suba los precios? Byron: RESPUESTA. Sí, sí. es fin de semana de NASCAR, y es



temporada alta en Las Vegas, pero recibí dispensa del comité de delegados para considerar el primer y segundo fin de
semana de marzo y esto parece no hacer ninguna diferencia, Vince. PREGUNTA. ¿Cuándo fue la última vez que se celebró
en el Área 42 y dónde? ¿Qué recursos se utilizan para investigar los precios de las tarifas aéreas? Siento que debemos seguir
con la rotación, Byron, RESPUESTA. 2003 en Reno. Sophie: Usé KAYAK. Gary. Reno está en medio de todo.
Roberta: Tuve el privilegio de servir en PRAASA en Reno en 2003. Nos pidieron que mantuviéramos el precio bajo. Janell: 
ten en cuenta la unidad y trata de llegar a tantas personas como sea posible. John: Reno sería más

asequible. PREGUNTA. ¿Consideró habitaciones fuera del sitio y áreas periféricas (Henderson, etc.), Byron: 
¿RESPUESTA? Sí, Leticia; en 2012 LVYPAA celebró la convención de jóvenes WACYPAA en Las Vegas. Whitney: Reno
es la mitad del costo si la financiación fuera diferente, Sophie: RESPUESTA. No. Tony. PREGUNTA. ¿Podríamos 
celebrarlo en fines de semana alternos? Byron: RESPUESTA. Sí. pero no sería efectivo, Darryl. Pregunta. ¿Se ha 
considerado a Tahoe o Laughlin? Byron: Respuesta. No. Don: 2003 la asistencia fue de aproximadamente 1300. *Sentido 
20% Las Vegas 80% Reno

Segunda lectura de la propuesta: Propuesta
Integrar las Directrices Financieras. aprobado en Asamblea 09/8/12 con las Directrices de Área aprobadas en Asamblea 
03/29/14. Crear un documento. Esto se hará colocando todo el documento llamado Directrices financieras en la parte 
posterior de las Directrices del Área 42 como apéndice. El proceso para enmendar cualquier parte del documento integrado 
se mantendrá como se establece actualmente en las Directrices del Área 42. página 12: Sección 7.0 (Primera lectura en la 
Asamblea, segunda lectura con discusión en la próxima Asamblea, votación a seguir) La propuesta entrará en vigor 
inmediatamente después de su aprobación,
Historia: Hasta la reciente revisión de las Directrices de Área, nuestras políticas financieras estaban dispersas por todo el 
documento. Para crear las Directrices financieras, todas las menciones de finanzas se retiraron de las Directrices de Área, se 
organizaron, actualizaron y reformatearon. El organismo aprobó las políticas actualizadas y reformateadas el 9/8/12. Cuando 
las políticas financieras estaban dispersas a lo largo del documento, estaban sujetas al proceso de enmienda establecido en la 
página 12 de las Directrices de Área. Propongo devolver las políticas reformateadas, ahora llamadas "las Directrices 
Financieras" al documento original de las Directrices de Área, donde nuevamente estarán sujetas al mismo proceso acordado 
para las enmiendas.

Definición- Adenda-un elemento de material adicional. Por lo general, las omisiones, se agregan al final de un libro u otra
publicación. Roberta B, Paul E. Phil W, Dale, Segunda propuesta *Sin discusión; Aprobado por unanimidad

4) Erica; Pregunta. COPIA OCULTA (Blind Carbon Copy) al enviar un correo electrónico, ¿por qué hacemos esto? Paul: 
Respuesta. Me dijeron que la razón por la que usamos BLIND CARBON COPY es por razones de anonimato, Carol:  los 
MCDs probablemente obtendrán cosas al menos dos veces de Paul y su Secretario Norte o Sur, pero es realmente importante 
que los RSGs reciban eso. Les diré lo que sucedió hace unos 4 o 5 años, había alguien que tenía una dirección que era algo de 
Las Vegas y la colgaron y no lo sabíamos, y el correo electrónico fue a alguien en Los Ángeles que estaba realmente molesto 
por las cosas que estaba recibiendo en su correo electrónico. Quiero decir que fue realmente desagradable. Estaba al tanto del 
correo electrónico que estaba enviando y luego, cuando descubrió que era Alcohólicos Anónimos, se disculpó, por lo que esto 
podría convertirse en un gran descanso del anonimato, si supiéramos que todos aquí no habría ningún problema, pero a veces 
suceden cosas extrañas, Mike: también nos protege de los spammers que aman el correo electrónico masivo,  Rhonda : l. en los
Archivos de Las Vegas hay direcciones de correo electrónico porque antes de empezar a usar BLIND CARBON COPY, todo 
el mundo enviaba correos electrónicos a todo el mundo y no creo que sea apropiado, y es mucho trabajo para mí cada vez que 
escaneo esos documentos. Tengo que ocultar todo eso, así que tenme en cuenta 2. COPIA CIEGA me en todo. No me importa
si lo recibo 10 veces, Fred: ya tenemos el sitio web del Área 42 con un enlace NAGSC / SAGSC, Pregunta. ¿Sería igual de 
simple poner información en esos enlaces y simplemente enviar un correo electrónico diciendo que está actualizado y el enlace
a donde se encuentra? Phil Respuesta. No todo pasa en ese sitio web y algunas de nuestras cosas son confidenciales. Rick: hay 

una forma alternativa de hacer esto y son los documentos de Google, Sue: los spammers pueden obtenerlos si no es BLIND 
CARBON COPY.
*Sentido; unánime para usar BLIND CARBON COPY y hacer que MCDs reenvíe correos electrónicos
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